


NOMBRE CIENTÍFICO: <i>Callistemon sp.</i>	
NOMBRE COMÚN: Limpiatubos, Escobillón rojo	
FAMILIA: Myrtaceae	
GÉNERO: Callistemon	
ESPECIE: C. Sp.	
DESCRIPCIÓN	
<p><i>Callistemon sp.</i>, son árboles o arbustos con crecimiento joven peloso o tomentoso, los pelos simples. Las Hojas alternas o dispuestas en espiral, aciculares, lineares, lanceoladas u oblanceoladas, la nervadura pinnada.</p> <p>Inflorescencias terminales, espiciformes, el ápice persistentemente vegetativo. Flores sésiles. Futos en cápsulas loculicidas leñosas; semillas numerosas.</p>	
REQUERIMIENTOS EDAFOLÓGICOS	
<p>TEMPERATURA: Puede soportar temperaturas desde hasta -7°C aunque no muy prolongadas ni abundantes. Aguanta muy bien las condiciones de sequía típicas de zonas mediterráneas y las altas temperaturas veraniegas no son un problema para este arbusto.</p> <p>HUMEDAD: Pueden soportar niveles de humedad baja.</p> <p>LUZ: Se desarrolla perfectamente a pleno sol.</p> <p>SUSTRATO: debe ser normal, permeable y de preferencia libre de cal. Le va muy bien el sustrato ácido, fértily bien drenado.</p>	
REQUERIMIENTOS HÍDRICOS	
<p>RIEGO: Es una planta muy resistente a la sequía pero agradecerá riegos generosos en primavera-verano y enotoño-invierno regarlas poco ya que la planta entra en fase de reposo.</p>	

SCIENTIFIC NAME: <i>Callistemon sp.</i>	
COMMON NAME: Limpiatubos	
FAMILY: Myrtaceae	
GENDER: Callistemon	
SPECIE: C. Sp.	
DESCRIPTION	
<p><i>Callistemon sp.</i> are trees or shrubs with young hair growth or tomentose, simple hairs. The leaves alternate or arranged in spiral, acicular, linear, lanceolate or oblanceoladas, the pinnate vein. Terminal inflorescences, spiciform, the apex persistently vegetative. Sessile flowers. Fruits in wood loculicid capsules; numerous seeds.</p>	
SOIL REQUIREMENTS	
<p>TEMPERATURE: It can withstand temperatures down to -7°C, although not very prolonged or abundant. It withstands the drought conditions typical of Mediterranean areas very well and high summer temperatures are not a problem for this shrub.</p> <p>HUMIDITY: They can withstand low humidity levels.</p> <p>LIGHT: It develops perfectly in full sun.</p> <p>SUSTRATO: It must be normal, permeable and preferably free of lime. The acidic, fertile and well-drained substrate suits it very well.</p>	
WATER REQUIREMENTS	
<p>IRRIGATION: It is a plant very resistant to drought but will appreciate generous waterings in spring-summer and in autumn-winter water them little as the plant enters the resting phase.</p>	

WEISSENSCHAFTLICHER NAME: <i>Callistemon sp.</i>	
COMMON NAME: Limpiatubos	
FAMILIE: Myrtaceae	
GENRE: Callistemon	
TIERART: C. Sp.	
BESCHREIBUNG	
<p><i>Callistemon sp.</i> sind Bäume oder Sträucher mit jungem Haarwachstum oder tomentoso, einfache Haare. Die Blätter sind abwechselnd oder spiralförmig angeordnet, nadelförmig, linear, lanzettlich oder länglich, die Finkenrippe. Endständige Blütenstände, Dornen, die anhaltend vegetative Spitze. Früchte in holzigen Lotulizidkapseln; zahlreiche Samen.</p>	
BODEN UND BODEN ANFORDERUNGEN	
<p>TEMPERATUR: Es kann Temperaturen von bis zu -7 ° C standhalten, obwohl sie nicht sehr lang und nicht reichlich sind. Es verträgt die typischen Trockenbedingungen der mediterranen Gebiete sehr gut und die hohen Sommertemperaturen sind für diesen Busch kein Problem.</p> <p>FEUCHTIGKEIT: Sie können niedrigen Feuchtigkeitsniveaus widerstehen.</p> <p>LICHT: Es entwickelt sich perfekt in voller Sonne.</p> <p>SUBSTRAT: Es sollte normal, durchlässig und vorzugsweise frei von Kalk sein.</p>	
WASSERBEDÜRFNISSE	
<p>BEWÄSSERUNG: Es ist eine sehr dürreresistente Pflanze, aber Sie werden großzügige Bewässerungen im Frühjahr-Sommer und im Herbst-Winter wenig zu gießen, da die Pflanze in die Ruhephase geht.</p>	